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Voici un an et trois mois que se sont tenues les 

dernières élections municipales. Un premier bilan

peut donc être tiré.

Cette période a été, en grande partie, consacrée

à l’élaboration des dossiers majeurs pour la

Commune sur lesquels nous nous étions engagés.

Tout d’abord le contrat régional, présenté en détail dans ce bulletin. Il va

concerner l’agrandissement de l’école, de la mairie, l’aménagement du

cimetière et du centre du village (nous avons récupéré les allées de l’ave-

nue Gaston Lévis) et la rénovation de l’église.

Coût total 3 millions d’Euros, subventionnés à 60 % par la région et le

département, durée des travaux 5 ans.

Le dossier, élaboré par le cabinet Cèdre, a été soumis aux services du

département qui vient de nous confirmer son approbation.

Désormais c’est aux services de la région de statuer sur ce projet de

contrat régional transmis en avril. Nous espérons obtenir un accord

pour l’automne et entamer les travaux début 2010.

Autre dossier, la révision du PLU qui est en cours sur la reconversion

des fermes du village. Une réunion s’est déjà tenue avec la Direction

Départementale de l’Equipement et la commission municipale finalise 

les propositions qui seront soumises à la procédure d’enquête publique

(6 mois à un an de délai).

Ensuite, les réflexions sur la circulation des personnes à mobilité réduite

et la façon de limiter la vitesse des automobiles dans le village ont 

également démarré, plusieurs rencontres avec des associations 

d’handicapées, la DDEA, le département (pour la rue du Moutier) et les

membres de la commission chargée de ce projet, se sont tenues et le

cabinet Cèdre élabore une première synthèse qui sera présentée lors

d’une réunion publique, certainement en automne. La réalisation s’étalera

sur plusieurs années.

Par ailleurs, une convention passée avec le SIARP (syndicat d’assainissement)

va permettre une révision complète des 13 kilomètres du réseau d’eau

de pluie et des 50 avaloirs qui existent. Les travaux de contrôle sont 

en cours. En outre un relevé topographique a eu lieu sur le terrain en

dessous de la rue de la Fontaine du regard pour réaménager le réseau

d’eau de pluies et ainsi éviter les risques d’inondation en cas d’orage très

important. 

D’autre part, un aménagement de jeux pour les enfants est prévu au

stade et budgété pour 2009, une subvention est d’ores et déjà accordée

par le Parc Régional du Vexin Français. En outre en liaison avec le PNR et

la Communauté de Communes un projet d’itinéraire de randonnées à

pieds ou en vélo est en cours d’étude.

Pour les jeunes un préau, construit par eux, est en cours d’achat et sera

installé durant l’été. 

Enfin le Syndicat d’Electricité du Val d’Oise vient de confirmer son

accord pour enfouir les réseaux d’électricité et de téléphone sente de

l’Herbette.  
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Le correspondant défense

réée par circulaire du 26 octobre 2001, la fonction de correspondant défense
répond à la volonté d’associer pleinement tous les citoyens aux questions de défen-
se et de développer le lien Armée-Nation grâce aux actions de proximité.

Chaque commune de France est appelée à désigner un correspondant défense parmi
les membres du conseil municipal. Les coordonnées de cet élu sont transmises à la
Préfecture, à la délégation militaire départementale, ainsi qu’à la délégation à l’infor-
mation et à la communication de la défense.

Les correspondants défense sont les interlocuteurs privilégiés des autorités civiles et
militaires dans leur commune pour ce qui concerne les questions de défense et les
relations Armée-Nation. Ils relaient les informations relatives aux questions de
défense, le cas échéant, vers les habitants, en particulier les jeunes sur l’obligation de
recensement à 16 ans qui permet la convocation à la journée d’appel de préparation
à la défense, également vers les relais professionnels pouvant les renseigner sur les
carrières militaires.

Les correspondants défense peuvent s’appuyer sur le réseau autour des Préfets de
Département et de Région, les officiers généraux de la zone défense, le délégué mili-
taire départemental qui les épaule dans leurs demandes en liaison avec les autorités
compétentes.

Leurs missions peuvent s’organiser autour de trois axes :
- la politique de défense
- le parcours citoyen
- la mémoire et le patrimoine.

Pour assurer efficacement leurs missions, les correspondants défense doivent dispo-
ser d’une information régulière sur les questions de défense et les enjeux liés à la
protection des citoyens.

Correspondant à la défense de la commune, je suis à la disposition des jeunes pour
plus d’information.

Michel DELAHAYE
Maire-Adjoint

Voilà retracé brièvement la situation sur les grands axes de 

travail, l’équipe du Conseil Municipal n’est pas restée inactive et bientôt

les phases d’études et de demandes de subvention étant passées chacun

pourra concrètement constater que les engagements pris sont respectés.

Ceci bien sûr, sans compter l’action réalisée au sein de la Communauté

de Communes, notamment pour la zone artisanale et la crèche dont

Ennery Info vous tient régulièrement informé.

Jean-Pierre BORGES
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Budget 2009

 appel : Le budget communal 

Un budget communal est un document important : il fixe une prévision pour

chaque rubrique de dépenses, mais également l’autorisation pour réaliser ces

dépenses, mais uniquement dans la limite du montant prévu.

Revoyons ensemble comment est composé celui-ci.

Jusqu'à l’année 2007, nous procédions en deux étapes :

Un budget primitif (voté en mars sauf années électorales), et un budget 

supplémentaire (voté à l'automne). 

Le reste du temps, des décisions modificatives (votées en conseil municipal) 

permettent de faire des ajustements.

Désormais, il a été décidé de travailler avec seulement  :

- un budget primitif

- des décisions modificatives qui permettent de s'ajuster si nécessaire.

Le budget communal est en réalité composé de deux budgets :

La section de fonctionnement : pour toutes les dépenses de gestion courante.

La section d'investissement : pour toutes les dépenses d'équipement

Chacun de ces deux budgets doit être équilibré en dépenses et recettes.

Des mouvements entre les deux sections ne sont possibles que dans un sens :

un excédent de fonctionnement peut être apporté pour grossir les recettes

d'investissement.

(cf explications dans le bulletin de juin 2008)

Résultat 2008 :
Fonctionnement : + 631 930,66 €

proposition de répartition : 

- 132 630,64 €  laissés pour le fonctionnement

- 499 300,02 €  virés à la section d’investissement

Investissement : - 153 299,28 €

soit un excédent global de 478 631,38 €

Nous pouvons donc noter que la gestion saine et prudente de la commune est

toujours suivie, avec un autofinancement toujours aussi important.

Budget 2009 :
Le budget 2009 a été bâti dans le même esprit :

- ne pas augmenter les taux d’imposition

- maitriser les dépenses de fonctionnement, 

- réaliser des investissements adaptés à notre capacité d’autofinancement

5
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Le contrat régional étant terminé, et le suivant étant en cours d’étude chez les

financeurs (département et région principalement), cette année est une année

de transition sans grands projets. 

Nous préparons quand même le futur en achevant les études sur le plan de 

circulation et celui d’accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

Certains travaux sont quand même à l’ordre du jour cette année :

- Fin de travaux débutés ou prévus en 2008

(enfouissements au plateau, barrières chemin …)

- Travaux déjà décidés : 

- Ecoulements Fontaine du Regard

- Relevage de 10 tombes

- Aire de jeux pour les enfants

- Réfection de chemins

- Enfouissement de réseaux

- Eglise :

Voutes du bas côté sud  3ème travée et escalier derrière le maitre autel

Tableau de l’Assomption de la Vierge et Litre funéraire

- Illuminations de fin d’année

- Electricité aux vestiaires de Foot

- Aménagement de l’étage dans les ateliers municipaux

- Réfection sol de la scène

- Divers à la salle polyvalente (éclairage – chéneaux et VMC dojo)

- Tennis couvert : bardages – toiture et bureau

- Préau pour les jeunes

- deux programmes d’enfouissement de réseaux

- bureau au tennis couvert 

Nous conservons également nos réserves fiancières, prévues pour d’éventuels

achats fonciers

Le budget voté s’équilibre de la façon suivante :

Fonctionnement :   1 911 875,58 €

Investissement :     1 700 386,14 €

Total : 3 612 261,72 €

Matthieu LAURENT
Mairie-adjoint
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SMIRTOM

Prochains ramassages des encombrants :

Mercredi 24 juin
Mercredi 25 novembre



Le contrat régional



Extension de la mairie et mise aux normes « Personnes à mobilité réduite »
1 170 393 € TTC

L i é t t i dLa commune a acquis récemment un terrain de 
600m² environ à l'arrière des ateliers municipaux.
La future extension se développera sur ce terrain.
Elle comprendra un hall d'accueil 40 m², une salle 
de 170 m², une réserve de 30 m² et des sanitaires. 
L'accès se fera à travers un petit parvis, à partir de 
l'allée centrale qui mène à la mairie.

Cette extension bénéficiera de 
- la mise en place de 36 m² de panneaux 

photovoltaïques produisant au total 3 240 
kW/an

- d’une Isolation du bâtiment très haute 
performance énergétique THPE (RT 2005  20 %) 

i 104 kWh / ² Sall

Sanitaires

Hall

soit 104 kWh.an/m²
- de la mise en place de vitrages très performants 

et peu émissifs

Salle du conseil

Réserve

Schéma d'organisation

Sur le bâtiment de la mairie 
• Un ascenseur extérieur sera installé
• La salle du conseil sera réaménagée en bureaux

Rez de chaussée
Etage

Aménagement des espaces extérieurs entre la mairie et le château
541 428 € TTC541 428 € TTC

Rampe PMR

 COUPE  A  A'

Piétons
Parkings

Rampe PMR

Cet aménagement comporte cinq séquences :

la réalisation d'une place ,  sur la rue du Moutier, en rotule      

6.301.000.802.00 2.006.00

entre l’allée du château et celle de la Mairie

le réaménagement du parking de la mairie

la réalisation de places de parking et la plantation de nouveaux 
arbres le long de l'allée du château

la création d'une rampe handicapés pour accéder à l'église

La création d’un petit jardin d’agrément pour le club du 3èmè 
Age
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Syndicat des eaux

Enfin, après de nombreuses démarches et une longue attente, les enquêtes publiques
nécessaires à l’exploitation des forages d’Ennery et de Livilliers sont ouvertes. 
Celles concernant la commune d’Ennery ont lieu du jeudi 18 juin au samedi 18 juillet
2009 inclus. 
Elles concernent :

1) la déclaration d'utilité publique des travaux et acquisitions en vue de l'instauration 
de périmètres de protection autour du captage n°152-4X-0072;

2) l'autorisation d'exploitation et de distribution publique d'eau potable;
3 ) la déclaration de cessibilité des terrains nécessaires à la réalisation de l'opération.

Les pièces du dossier ainsi que les registres d'enquêtes seront à la disposition du public
à la mairie d'Ennery pendant les heures habituelles d'ouverture.
Le commissaire enquêteur reçoit le public à la mairie d'Ennery :

- le mercredi 24 juin 2009 de 16h à 19h,
- le lundi 6 juillet 2009 de 14h à 17h,
- le samedi 18 juillet 2009 de 9h à 12h.

N’hésitez pas à prendre connaissance du dossier et, si besoin, à rencontrer le 
commissaire enquêteur.

Espérons que ces enquêtent débouche sur une autorisation rapide d’exploiter notre
forage.

Matthieu LAURENT
Président du syndicat des eaux

Manifestations culturelles journée du patrimoine

Dans le cadre des journées du Patrimoine des 19 et 20 septembre 2009, 
l’église Saint Aubin d’Ennery accueillera des manifestations culturelles.

Monsieur Frédéric Danton, architecte des Monuments historiques du Val d’Oise,
interviendra pour nous expliquer l’histoire et l’architecture de l’édifice, le

Samedi 19 septembre à 11 h 00 à l’église.

Monsieur Guy Lucas, ancien Maire adjoint d’Ennery, proposera trois visites commen-
tées de l’église chaque jour les 

Samedi 19 septembre et dimanche 20 septembre à
14 h, 15 h et 16 h.

Ennery est honoré par le Festival Baroque de Pontoise
qui programme un concert intitulé «Sonnata’s of three
parts» de Henry Purcell le

Samedi 19 septembre à 20 h 45 en l’église Saint
Aubin d’Ennery.

Ce concert sera interprété par l’Ensemble Sept Mesures 
de Soie sous la direction de Marie-Pierre Brébant. 
Deux violons, une viole de gambe et un clavecin trouveront
à Ennery l’écrin idéal pour faire renaître la musique de
Purcell, à l’occasion du 350ième anniversaire de sa 
naissance.

Martine TACHOIRES
Maire-Adjoint
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Equipe dynamique pour le repas des anciens repas des anciens

Inauguration du centre :  accueil de loisirs Louis Marécal

Le groupe folklorique Pastourelle distrait nos ainés Dépôt de gerbe lors des cérémonies du 8 mai

Remise des médailles du travail



C o m m u n a u t é  d e  C o m m u n e s
ue s’est-il passé depuis 6 mois ?

Zone d’activité
La commercialisation progresse, aujourd’hui  plus de 60 % des lots sont vendus. 

La voirie est terminée et certaines entreprises ont démarré la construction de leurs

bâtiments.

La décision est prise de réaliser une maison des entreprises qui abriterait divers 

services, PC de sécurité, poste, salle de réunion etc.

A  noter certain services, telle que la sécurité, pourraient être partagés avec la grande

zone industrielle de Saint Ouen l’Aumône.

La construction de l’hôtel long séjour (ancien bâtiment ampère) pose problème car la

réalisation ne correspond pas au permis de construire déposé. 

La Direction Départementale de l’Equipement a dressé un procès verbal et une action

est actuellement en cours auprès du promoteur pour faire arrêter les travaux.

Pour le golf le projet de permis d’aménager est toujours en discussion, espérons que 

ce dossier aboutira enfin cette année.

En ce qui concerne le bâtiment Férié, le permis de démolir est signé et le maître 

d’œuvre choisi. 

La démolition devrait démarrer sous peu.

Petite enfance
Le choix de l’association qui doit dresser le cahier des charges pour la construction 

de la crèche est pratiquement arrêté ainsi d’ailleurs que l’association qui aura la

responsabilité de la gestion.

Ensuite choix de l’architecte et dépôt du permis de construire vers le début 2010.

Quand au centre aéré d’Ennery il fonctionne avec un taux de remplissage de 78 %

durant les vacances et 50 % le mercredi, taux en augmentation depuis le début de 2009.

Voirie
Un budget de 306 000 € est voté pour la réfection des routes. 

Personnel
Une nouvelle secrétaire travaille pour la Communauté de Communes pour ¼ de temps

(1/2 temps partagé avec la commune de Vallangoujard).

BORGES Jean-Pierre
Maire

Q
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La zone artisanal intercommunalle et son inauguration



e voudrai profiter de ce bulletin municipal pour évoquer la personne de Georges

GUILPIN qui nous a quitté le 1er mai de cette année, le jour de l’arrivée de nos amis

d’Oberriexigen venus fêter à Ennery les 30 ans du jumelage.

Simple coïncidence ou volonté de sa part de partir ce jour là, nul ne sera en mesure 

de le dire sauf celui qui, justement, a pris une part déterminante dans cette union qui

existe encore très fortement après toutes ces années, les manifestations et l’ambiance

du début mai le prouvant amplement.

Rappelons qu’après plusieurs années, sans succès, auprès de la fédération des villes

jumelées pour trouver un partenaire, Georges ou plutôt JOJO, nouvellement élu

conseiller municipal, s’est souvenu qu’en 1976, en partant en vacances pour l’Autriche, 

il avait traversé un charmant village allemand qui lui a beaucoup plus : Oberriexingen. 

Ensuite il participa à toutes les négociations avant la signature officielle du 3 juin 1979

et ce n’est également pas un hasard si l’année d’avant les footballeurs d’Ennery étaient

le premier groupe d’Annericiens a visiter notre futur partenaire.

En effet outre le jumelage où il a pris une part très active jusqu’au bout, JOJO a 

participé à la création de l’US Ennery le 1er septembre 1971 et surtout créée et animé,

avec son épouse et son grand ami Fernand HENNEBELLE, les différentes équipes de

foot du village des poussins jusqu’au vétérans et ce jusqu’à une date récente.

Confidence, il y a prescription aujourd’hui, il a même réussi à faire homologuer le 

terrain de foot d’Ennery par la Fédération Française alors que le terrain n’était pas

encore acheté par la Municipalité.

Georges a en outre participé au Conseil Municipal de 1977 à 2001 et

dès sa création, animé l’association des amis d’Ennery que ce soit à

la kermesse puis à la brocante où à la foire aux jouets. Nous nous

souviendrons du stand de frites qu’il tenait avec Fernand.

Au-delà de ces rappels, je tiens à remercier celui qui fut un grand

animateur pour notre village, le type même du bénévole, en sachant

rester simple et discret, même si parfois il était un peu bougon

quand les choses n’allaient pas à son idée.

Et surtout louer sa grande disponibilité et sa gentillesse.

Mon rêve, avoir un nouveau JOJO 

Jean-Pierre Borges
Maire

Georges GUILPIN

J

I n f o r m a t i o n s  g é n é r a l e s
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    C.A.V.S 
    COMITE D’ANIMATION DE LA VALLEE DU SAUSSERON 
           
    Siège social : mairie d’Auvers sur Oise (95430)  01 30 36 70 30 – Fax 01 30 36 15 66 
    

 
 
 
  
 

Cela fait maintenant 30 ans que le Comité d’Animation de la Vallée du Sausseron (C.A.V.S.) a été 
créé à l’initiative de Notre Conseiller Général, Gérard CLAUDEL. 
 
Selon « l’article 2 » des statuts de cette association, loi 1901, l’objectif premier est le suivant : 
« Cette association a pour but l’animation populaire du canton et la gestion d’équipements qui 
pourraient éventuellement lui être confiés. Elle s’interdit toute propagande à caractère politique 
ou confessionnel. » 
 
Vous l’aurez ainsi compris, le principal objectif de l’association est le partage de moments festifs, afin 
que les habitants des différentes communes se rencontrent et apprennent à mieux se connaître au 
cours d’une manifestation annuelle. 
 
Rappelons ici que le canton comprend les douze communes suivantes : Auvers-Sur-Oise, Butry-Sur-
Oise, Ennery, Frouville, Génicourt, Hédouville, Hérouville, Labbeville, Livilliers, Nesles-La-Vallée, 
Vallangoujard, Valmondois. 
 
L’idée retenue, pour rendre cette journée attrayante et attirante pour le plus grand nombre, a été, à la 
suite d’un repas champêtre, l’organisation de jeux inter-villages entre des équipes constituées dans les 
différentes communes du canton. Ainsi est née « La Fête Cantonale », qui a lieu chaque année au 
mois de septembre. 
 
Les bénéfices de cette manifestation, lorsqu’il y en a, permettent l’achat de matériels, tels que 
barnums, tables ou bancs, qui sont à la disposition des associations de nos communes ou loués aux 
particuliers qui en font la demande. Nombreux sont ceux qui en profitent régulièrement. C’est donc 
dans l’intérêt de tous que fonctionne cette association au sein de notre canton. 
 
Notez dès à présent que la Fête Cantonale 2009 aura lieu le dimanche 13 septembre au Hameau de la 
Chapelle qui dépend de la commune de Labbeville (à la sortie de Vallangoujard sur la route de Méru). 

 
Nous vous y attendons très nombreux. 

 

            Le Président, 
        Pascal DUQUESNE 

               - Maire de Livilliers - 
 

Association 
régie par la loi du 1er juillet 1901 

déclarée 
à la sous-préfecture de Pontoise 

sous le n° 6320 A propos du C.A.V.S. … 
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Fête cantonnale

n effet, le 8 mai dernier, Lina – Inès et Eden sont nés.
C’est la première fois à Ennery qu’un tel évènement se produit. 
Toutes nos félicitations à M et Mme HASSOUNE. 

Les triplés sont arrivés
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Jeux Intevillages - Stands - Restauration champêtre

font le succès de la fête cantonale



Jumelage

Le week-end du 1er mai fut une véritable fête de la commune à Ennery.

Le comité de jumelage, renforcé pour cet évènement par les associations du village et

de nombreux bénévoles a mis en œuvre la réception de nos amis d’Oberriexingen dans

un cadre qui permettait une participation et un échange avec tous les habitants

d’Ennery.

Il s’agissait du 30ème  anniversaire de notre rencontre avec nos amis d’outre Rhin.

Nous devions le fêter comme il se doit. 

Le thème de l’époque médiévale était retenu. Cela donna une belle couleur et une belle

atmosphère à ces journées.

Le vendredi la soirée fut animée par la très belle chorale de nos amis allemands. 

C’est toujours un régal d’entendre leur répertoire très varié et d’un très bon niveau

technique.

Le samedi, un grand marché était installé sur la place d’Oberriexingen et autour du

foyer rural. La grande majorité des personnes présentes et des exposants était costu-

mée. On se serait cru au moyen-âge.

Vous avez surtout pu assister à un spectacle continu de 14 h à 23 h 30 qui regroupait

pas moins de 90 artistes , dont le groupe Pastourelle d’Ennery, le tout sous la houlette

de LM danse, dont Philippe Lemoine est le directeur artistique qui a créé et mis en

scène tout le spectacle.

On a pu se régaler avec les saltimbanques, les cracheurs de feux, les conteuses, les

musiciens médiévaux et encore de nombreux artistes.

Un échange symbolique de clefs a eu lieu entre Mr Baur et Mr Borges, maires des 2

communes jumelées, échange encadré par les « archers du Roy ».

Le spectacle du samedi soir, avec le ballet équestre, les scènes de la vie médiévale, la

beauté des costumes et les danses en a surpris plus d’un.

Le lendemain, la chorale d’Oberriexingen a chanté à la messe. Les jeunes qui faisaient

leur communion ne sont pas près d’oublier ce moment de recueillement et d’émotion

tant la beauté de ces chants emplissait l’église et je dirai même les cœurs.

Tout cela à été possible grâce un homme, qui s’est un jour arrêté à Oberriexingrn et a

eu l’idée de faire naitre une histoire d’amitié entre ces deux communes.

Grace à lui nous vivons aujourd’hui ces moments de joie et de partage. Il était

très présent dans nos pensées durant ces trois jours, dont il est indissociable.

Je veux ici, au nom de tous les membres du comité de jumelage et de tous les

participants à ces rencontres lui rendre hommage et dire à quel point nous lui

sommes reconnaissants et nous le remercions.

Merci à vous Georges Guilpin 

Jean Luc Calestroupat
Président du comité du jumelage
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Discours des jeunes d’Ennery

Ça fait 30 ans !

On n’était pas encore nés.

Ça fait 30 ans, on nous l’a raconté.

Mr Guilpin, que vous appelez affectueusement

Jojo, a été à l’origine de ce jumelage et a permis

à cette grande famille de voir le jour.

Vous, habitants d’Oberriexingen et d’Ennery, vous avez fait de nombreuses rencontres,

beaucoup de voyages, de sport de spectacles, et toujours vous avez souhaité que nous

les jeunes nous soyons présent et nous participions. 

He bien voila, on y a pris gout et on veut avec vous porter ce flambeau et un jour le

reprendre.

L’année dernière on est venu chez vous et on passé réellement un très bon séjour.

On a pu lier amitié avec les jeunes d’Oberriexingen et on a pu constater à quel point

sous somme pareils, à la maison, à l’école, dans la vie de tous les jours. 

A quoi bon des frontières quand on se sent si bien ensemble.

Mr Guilpin, et vos amis, Mr Henebelle, Mr Rasles  Mr Bauer, Mr Claudel, c’est ça que

vous nous avez appris et c’est ça que nous voulons faire aujourd’hui.

Nous seront présents dans les futures rencontres, pas comme spectateur, mais

comme acteurs. 

C’est reparti pour 30 ans, peut être que parmi nous se trouve déjà le futur maire

d’Oberriexingen ou d’Ennery, ca il fait tellement bon vivre dans nos deux communes,

surtout quand elles nous permettent de vivre cette aventure ensemble que nous 

voudrons être là.

Hommage a Georges GUILPIN

Exposition retraçant les 30 ans du jumelage Cérémonies officielles avec les deux comités de jumelage

Echange des clefs d’Ennery et d’Oberriexingen



L e s  E c o l e s
Ecole maternelle



ivre au village hier et ... demain
Nous vous en parlions dans le dernier bulletin, notre classe était engagée cette année

dans le projet « vivre au village hier et …demain » proposé par le PNR.

Un des aboutissements de ce projet était la réalisation d’une maquette de la maison du

futur. C’est chose faite depuis le mois de mars et la maquette est exposée au musée du

Vexin à Théméricourt. Elle devrait faire un petit tour à la fête du parc au domaine de

Villarceaux le 14 juin puis revenir au musée.

Voilà le descriptif qui accompagne la maquette au musée :

La  maison  jardin

Nous avons décidé de faire une petite maison avec le jardin sur le toit, pour ne pas utiliser
trop de terrain. Nous avons choisi de la construire en bois, matériau naturel (qui est aussi 
un bon isolant) dont la fabrication  nécessite peu d’énergie.
Nous avons placé les pièces à vivre (cuisine et salle à manger) au sud pour profiter de 
l’ensoleillement une grande partie de la journée. Nous allons  planter un arbre fruitier devant
les grandes baies vitrées, il protègera la maison de la chaleur l’été et laissera entrer le soleil
l’hiver.
Nous produisons de l’électricité grâce aux panneaux solaires et à l’éolienne. Pour chauffer la
grande pièce nous avons un poêle à bois. Des petits convecteurs sont placés dans les autres
pièces en cas de besoin.
Nous n’avons pas fait de garage car nous nous déplaçons à pied, en vélo ou nous utilisons les
transports en commun.
En cas de nécessité, nous pouvons louer une voiture pour un week-end ou des vacances. L’abri
à vélo n’est pas fait, c’est pour plus tard.

Nous récupérons l’eau de pluie pour arroser le jardin et fabriquons notre engrais naturel grâce
au composteur qui est dans le jardin.

Ecole primaire
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L’année dernière, lors de la journée des écoles éco-citoyennes, nous avions utilisé des toilettes
sèches. Nous en avons installé dans notre maison. (Vous pouvez regarder, il y a de la sciure à
l’intérieur.)

Nous avons pris du plaisir à faire cette maquette tout en apprenant beaucoup de choses.
La classe de CM1 d’ENNERY

Au mois de mai, nous sommes allés avec Vincent (animateur du PNR)

dans les bois d’Ennery  à la découverte de la faune et de la flore,

munis de jumelles, loupes, livres, filets à papillons…. Le 19 mai, nous

avons visité le musée du Vexin (et revu par la même occasion notre

maquette) puis nous nous sommes rendus à la ferme de la distillerie 

à Gouzangrez où Mr et Mme Delacour, les agriculteurs, nous ont

expliqué avec passion leur métier. Pour terminer l’année, nous 

participerons le 19 juin à la journée des classes éco-citoyennes. 

Là, chaque classe présentera ses réalisations, proposera des jeux et

assistera à un spectacle offert par le parc.

A l’année scolaire prochaine.

Catherine et les CM1

Classe de découverte
Cette année, les élèves de Cm2 sont partis pour une classe patrimoine, à Saint

Pierre Lafeuille, dans le Lot entre le 4 et le 13 mai.

Le programme a été chargé mais très riche d’enseignements divers :

- Histoire avec la visite de Pech-Merle, de Lascaux II et du Préhistoparc de 

Tursac ; la découverte du château de Castelnau, de Saint-Cirq-Lapopie et de 

Cahors.

- Sports avec course d’orientation à la carte et à la boussole, escalade et 

spéléologie.

- Sciences et techniques avec recherches de fossiles, découvertes de stalactites et 

de stalagmites, fonctionnement d’une écluse.

- Arts plastiques avec la fabrication de peintures et de bijoux, sur les traces de nos 

ancêtres de la préhistoire.

Veillées et boom ont agrémenté le séjour pour qu’il reste inoubliable. Un Cdrom

réalisé par les élèves leur restera en souvenir.

Nous voulons remercier la Mairie et la caisse des écoles qui permet ainsi aux CM2

de partir chaque année ; Ludivine et Alexis nos animateurs de vie quotidienne, 

toujours souriants et dévoués ; Odile, Yann et Philippe les animateurs sur place qui

nous ont apporté leurs nombreuses connaissances chacun dans leur secteur et

Jean-Paul et Stéphanie, les responsables du Centre pour leur accueil chaleureux.

Les élèves de Cm2 et leur maîtresse.
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Al’approche des vacances, l’équipe du foyer souhaite vous rappeler 2 dates importantes :

Le 23 juin s’est déroulée la «fête du foyer», durant la quelle tous les artistes en herbe

se sont produits afin de nous montrer tout ce qu’ils ont appris durant cette année.

Le 5 septembre, se tiendront les traditionnelles «portes ouvertes des associations

d’Ennery». Vous pourrez choisir une activité et vous inscrire dans un panel de plus de

25 propositions. A cette occasion, seront remis des distinctions aux sportifs, artistes ou

tout simplement aux bénévoles de la commune qui se sont illustrés durant l’année

écoulée.

Le foyer vous présentera ce jour là toutes les activités qu’il vous propose, de la

musique à la danse, en passant par le tarot, le sport et bien d’autres possibilités de se

distraire et de s’instruire.

A noter que l’équipe de la bibliothèque, avec sa responsable Catherine Carpentier, s’est

renforcée, pour pouvoir vous proposer plus de créneaux d’ouverture, durant la 

semaine.

De nouvelles activités sont à l’étude, comme un atelier théâtre pour les jeunes, et vous

seront dévoiles lors des portes ouvertes.

Le 28 et 29 novembre, se tiendra le salon «toutes collections». Si vous êtes passionné

par la collection de différents objets, faites vous connaître auprès des responsables du

foyer rural.

Documentaire.

Nous lançons un appel à tous ceux qui possèdent de vieux films, en super 8 ou 8 mm,

ou autres formats sur Ennery et ses environs, afin de les collecter et après un 

visionnage, nous souhaitons réaliser un grand film sur notre commune et son canton

durant le siècle dernier. Quelque soit la décennie concernée, ça nous intéresse.

Ce projet serait à finaliser en fin d’année. Merci de contacter si vous possédez ces

«archives» Jean Luc Calestroupat au 06.08.74.15.74

Toute l’équipe du foyer vous souhaite d’excellentes vacances.

Jean Luc Calestroupat
Président du foyer rural

V i e  A s s o c i a t i v e
Foyer Rural
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Projection de film et débat

avec l’autel au foyer rural
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ermeture : le jeudi 25 juin 2009 au soir.

Réouverture : le jeudi 3 Septembre 

(insc. pour le repas, le mardi 1er septembre de 9h30 à 11h30).

Location de la salle :
sur place ou par téléphone, uniquement le jeudi de 10h00 à 11h30 et de 14h00 à 17h30

auprès de Monsieur BARLEMONT (sauf Juillet, Août et jours fériés).

Adresse du Club : Place Rendu

Téléphone du Club : 01 30 31 37 01

Le Bureau

Club du 3ème âge

Bibliothèque
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LL'équipe de la bibliothèque s'est agrandie. C'est avec plaisir que nous avons accueil

Hélène, Louise, Marie, Patricia et Clive dont vous pourrez faire la connaissance lors d
prochaines visites. 
 

Cette année, les ateliers lecture pour les enfants de la maternelle ont eu lieu régulière

1 fois par mois. Les petits découvrent de nouveaux albums et s'émerveillent sur les hi
racontées par l'institutrice et nos animatrices bénévoles. 
 

En mai, un échange de documents avec notre partenaire, la BDVO à Pontoise, perm

vous présenter avant les vacances d'été de nouveaux choix de lecture. Nous avons é
acquis les nouveautés littéraires estivales et "coups de coeur ".  
C'est le moment de faire votre sélection vacances! 
 

Dorénavant une permanence supplémentaire est assurée le mardi de 16h30 à 18h. 

Rappel des jours d'ouverture au public: 
Lundi, mardi, jeudi et vendredi  
de 16h30 à 18h  
La bibliothèque fermera le jeudi 2 juillet et rouvrira le lundi 7 septembre. 
 

Nous vous souhaitons d'agréables vacances, 

 
 
 

 
 

F
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Travaux d’aiguilles -> Récréation

epuis 1 an "Travaux d'Aiguilles " a évolué et devient "Récréation". 

En effet, aux travaux d'aiguilles s'ajoutent de nouvelles activités, telles que peinture, 

dessin, etc.

Venez nous rejoindre pour un  moment de détente, de convivialité, d'échanges un jeudi

après-midi sur deux .

Annick RUFFIANDIS
06.17.50.29.56
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Foot

n Hommage à Georges GUILPIN

Merci Monsieur Georges GUILPIN d’avoir créé cette section football, d’en avoir été le

Premier Président pendant 12 ans, 1er entraîneur et accompagnateur,  et qui, depuis

1971, à vue évoluer de nombreux joueurs à des niveaux plus ou moins élevés et passer

des dirigeants dévoués.

L’équipe actuellement en place et celles à venir, car nul n’est éternel et les places 

cessibles, essaieront de continuer à faire pratiquer le football dans un état de 

convivialité et de bonne humeur tout en respectant les lois du jeu et la sportivité.

Le Football c’est, un sport individuel, pour se maintenir en forme physique et mentale

de par ses entraînements, et également collectif de par ses matchs, tout en conservant

un état amical pour certains et de compétitivité pour d’autres.

Le Football c’est, des joueurs, mais surtout des dirigeants sans qui les entraînements 

et les rencontres ne pourraient se dérouler. 

Nous ne sommes jamais assez nombreux. Et cela va bientôt faire 40 Ans pour

l’US ENNERY. 

Venez nous rejoindre. Il faut du monde pour les équipes des catégories Débutant(e)s,

Poussin(e)s, Benjamin(e)s, 13-15 ans, Séniors et Vétérans.

MERCI

Le Bureau, Les Dirigeants, Les Joueurs

E

D
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Amis d’Ennery
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ette année encore la Brocante du mois de mai (10ème du nom et oui, déjà!!!) 

s'est bien passée et a encore connu un grand succès, notamment au niveau du stand 

restauration.

Mais cette année, le coeur n'y était pas vraiment car les Amis d'Ennery ont perdu un de

leur principaux membres en la personne de Jojo (Georges Guilpin pour ceux qui ne le

connaissaient pas). Il faisait partie de l'Association des Amis d'Ennery depuis le début soit

plus de 30 ans de bons et loyaux services et il était le grand spécialiste des frites avec son

accolyte Fernand. 

Nous avons donc eu une pensée toute particulière pour lui en ce jour où son absence s'est

fait ressentir.

Sinon, je tiens à remercier tous les bénévoles qui se démènent pour l'association et faire en

sorte que les 2 principales manifestations que nous organisons soient une réussite.

Nous vous donnons donc rendez vous le dimanche 15 novembre pour la Foire aux jouets

et au matériel de puériculture qui aura lieu à la salle polyvalente.

Bon été à vous 

La présidente et toute l'équipe 
des Amis d'Ennery

Les cyclos d’Ennery

009 marquera l'histoire du Club, cette année, il fêtera son trentenaire.

Sa création remonte à1979 par René Vivien qui est toujours actif et pratiquant dans

l’association.

Depuis 5 Présidents se sont succédés en sachant conserver l'esprit de groupe.

La solidarité de tous a permis que les anciens et nouveaux soient toujours présent 

sur les routes et lors des manifestations dans une ambiance sympathique.

Quelques lignes pour retracer son histoire et ses principales participations.

Ennery la Mer avec les familles - Paris Camembert - Paris Honfleur - Paris Chartres

Paris -Paris Louviers Paris - Paris Roubaix - La Francilienne - Bordeaux Paris

Et les sorties de plusieurs jours :

Les Alpes Mancelles - La Champagne - Les Châteaux de la Loire et les montagnes de

Reims   - La baie de Somme - Lyons la Forêt - La semaine Fédérale organisée par la

FFCT  - Ennery le Portugal (par 3 de nos Membres) et 2 fois Ennery Oberriexingen

dans le cadre du Jumelage 

Sans oublier le Rallye du Sausseron qui fût organisé pendant de nombreuses années.

Vous l'avez compris le club favorise au sein de sa vie associative la pratique du vélo

pour tous avec les valeurs fondamentales du cyclotourisme (liberté de la pratique).

Quant à ses effectifs le club a gardé une certaine stabilité durant ces 30 années.

Son compteur affiche des milliers de kilomètres, pour continuer et le faire progresser

venez en famille vous joindre à nous. Nous serons heureux de vous accueillir les 

mercredis après-midi et les dimanches matin place de la Mairie.

Pour tous renseignements, veuillez, contacter : 

Vivien René                   tél  0130381471   

Le Faucheur Jean Pierre   tél  0130310859

Le Président
JP Le Faucheur

2

Les bénévoles confectionnent

sandwichs et hot-dogs Malgré la météo, camelots et badauds 

sont au rendez-vous
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1979

1ère grande épreuve
     Ennery - la mer

1987

Paris Camembert

19901990

    Le groupe 
au départ d'un Rallye

2004

       Le rallye du Sausseron



Baby basket

Cadettes

Seniurs féminines

Seniurs

Poussins

Cadets
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Basket

Baby participation à différents tournois bonne assiduité aux entraînements

mini poussins effectifs limité participation à la compétition départemental, de très gros

progrès

poussins 90% de 1ère année de nombreuses victoires en progression constante

benjamins équipe très jeune 60% poussins surclassés ont parfaitement tenu leur place

en championnat  de la graine de champion

cadettes en progression constante le groupe malgré le jeune age a su faire face à la dif-

ficulté

cadets grosse satisfaction  finaliste coupe du val d'oise, 1/4 finaliste super coupe, invain-

cus en championnat avec une moyenne de 100 points par match, l'équipe de Jérôme

Braglia a eu une de ces meilleures saisons

seniors filles deuxième de leur poule elles ont échoué de 2 points pour la montée

excellente saison

seniors masculins équipe très jeune (4 cadets surclassés) a eu le mérite de se maintenir

avec des résultats en dent de scie blessures et autres problèmes saison toute fois tout

à fait convenable nous avons toujours besoin de bénévoles

l a  v i e

a s s o c i a t i v e

E t a t  C i v i l

u n  p e u

d ’ h i s t o i r e

l a  v i e

d e  n o s  é c o l e s

é d i t o r i a l

l e  P N R

i n f o r m a t i o n s

m u n i c i p a l e s

i n f o r m a t i o n s

g é n é r a l e s

C o m m u n a u t é

d e  c o m m u n e s



27

Tarot

TAROT              TAROT                
 
De la petite à la garde-contre, bouts, chien et petit au bout ! un jeu 
décontracté, une occasion de rencontre, à partir de 3 joueurs et cela 
depuis septembre 2006  
 
Venez jouer ! Tous les 15 jours de 20 h 30 à 23 h 30, le mercredi. 
 
 
 
 

BRIDGE   BRIDGE
 
 
Si vous cherchez un loisir facile à pratiquer, agréable, amusant, convivial 
et sérieux à la foi, qui va vous permette de faire de la gymnastique 
mentale, qui peut être joué de partout dans le monde, vous l'avez enfin 
trouvé : c'est le bridge. 
 
Tous les 15 jours de 14 h à 18 h, le mercredi après midi. 
 
 
Contact : 
 
Bernard Cheslet  
 
Tel : 06 31 51 02 56  
Email : bernard.cheslet@gmail.com 



A
Tennis
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vec l’arrivée des beaux jours et les horaires d’été, les courts extérieurs sortent de leur

léthargie et retrouvent une animation inhabituelle.

Le 1er mai s’est déroulé un tournoi « découverte » pour les 7/9 ans. 

Le tournoi interne bat son plein après un démarrage plutôt laborieux. Il faut rattraper le

temps perdu ! Les finales ont eut lieu le DIMANCHE 14 JUIN lors de la traditionnelle fête

avec barbecue et pot amical.

Les matchs par équipe se sont déroulés le samedi après-midi et le dimanche matin.

La Fête de l’école de tennis a lieu le DIMANCHE 21 JUIN, avec remise des balles et goûter

de fin d’année.

Au chapitre jeunes, il a été crée récemment un bureau « Juniors » qui permet à ses 

responsables de s’impliquer dans la vie du club et prendre certaines responsabilités.

Ils ont par exemple vendu des crêpes, des boissons et des glaces durant ce mois de juin.

Le Tournoi Open qui en est à sa  cinquième édition se  déroule du vendredi 19 juin au

dimanche 5 juillet, jour des finales. Nous espérons un public conséquent pour venir voir les

matches et soutenir nos joueurs.

Sur le plan sportif, on assiste à de beaux résultats notamment chez les jeunes, avec pour la

première fois au club une jeune suivie par la ligue et notre équipe 1 masculine composée

d’un senior, de 3 cadets et d’un minime, conséquence de notre politique de formation depuis

10 ans

Contrairement à ce qui peut se dire ça et là, toutes les manifestations du club, qu’elles soient

sportives ou festives sont ouvertes à tous, le club ne vit pas en vase clos et au contrai-

re cherche à s’ouvrir à l’extérieur. Et, la Fête annuelle du 4 avril a réuni une assistance, un

peu moins nombreuse que d’habitude, mais qui a ri et souri sur des adaptations très libres

de contes et légendes.

Après la non inscription du second court couvert au contrat régional, les portes restent

ouvertes et nous sommes en phase de réflexion avec la municipalité sur d’autres pistes de

développement.

Pour les inscriptions 2009 / 2010, n’hésitez pas à prendre contact avec Charles Viard dès 

à présent (06.12.01.37.93) pour réserver votre place, car les inscriptions sont 

malheureusement limitées par nos installations.

Le bureau vous souhaite d’agréables vacances.

Alain Cartron,                                     Charles Viard

Sports collectifs animés par William et

Timothée, 2 membres de la commission

jeune

Match de jeunes
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1989-2009       20 ans

Déjà 20 ans que la randonnée existe. Qui aurait pensé à sa création que cette activité 

résisterait au temps et prendrait cette ampleur. Il est vrai qu’actuellement, la randonnée est

dans l’air du temps. De nombreux clubs existent dans le département et aux alentours

d’Ennery. La concurrence est grande.

En 1989, nous étions à peine une dizaine, aujourd’hui nous sommes une cinquantaine. 

50% de l’effectif d’origine fait toujours partie du club. Le seul regret est que l’âge moyen 

des randonneurs a nettement augmenté, mais nous sommes toujours très toniques et jeunes

d’espoir. Il y a quelques années, nous comptions quelques ados et plusieurs jeunes

couples qui ont stoppé la randonnée pour cause de naissance à leurs foyers. 

Nous espérons les revoir dans quelques temps, accompagnés de leurs enfants. 

La randonnée convient à tous 

les âges : balades d’une demi-journée à partir de 6 ans et d’une journée à partir 

de 10 ans. Elle est source de découverte, d’activité physique et de convivialité. 

Nous fêterons cet anniversaire le 27 juin autour d’un buffet, ce qui permettra aux

randonneurs du dimanche 

de faire connaissance avec ceux du jeudi et inversement.

Comme chaque année, nous sommes partis une semaine du 18 au 25 avril en pays

cathare dans l’Aude. Les randonnées étaient très physiques car situées dans le 

début du massif Pyrénéen et dans les corbières. Quant aux châteaux, ils sont pour la

plupart érigés sur des éperons rocheux.

Nous avons visité les châteaux de Quéribus, Peyrepertuse, Arques Puilaurens, le

presbytère de Rennes, le château, célèbre pour le mystère toujours pas élucidé sur

la découverte d’un trésor par l’Abbé Saunière, le musée de la chapellerie à Espéraza

qui retrace la fabrication traditionnelle des chapeaux en feutre qui était très floris-

sante jusqu’en 1930, le musée du Quercorb à Puivert qui présente des reconstitu-

tions d’instruments de musique médiévaux et l’évocation de la vie quotidienne et

l’artisanat local au 19ème siècle et traversé de superbes villages tels qu’Alaigne et

Cuargnan célèbre pour le sermon de son curé et bien entendu nous ne pouvions

pas manquer la visite de la « cité » de Carcassonne. Nous avons également fait une

escapade en Ariège pour visiter la ville de Mirepoix.

Enfin une semaine riche à tous points de vue, tant sur le plan physique, culturel sans oublier

la beauté des sites et paysages traversés tels que les gorges de Galanus très impressionnan-

tes et les points de vue sur les Pyrénées enneigées et sur la Méditerranée. Malheureusement

séjour trop court tant il reste de sites à découvrir.

La saison se terminera le 5 juillet. Nous serons à votre disposition lors des portes ouvertes

du 5 septembre au foyer rural si vous souhaitez nous rejoindre.

Bonne vacances à tous.

MC ALIZARD



JUDO



31



32

ASSOCIATION DES ŒUVRES DE JEUNESSE D’ENNERY 
Après une année de fonctionnement, qui a permis que le centre de loisirs flambant neuf ouvert en février dernier soit 
animé par la présence d’enfants toujours plus nombreux, il ne lui manquait plus qu’un nom et une occasion d’ouvrir 
grandes ses portes.  

Quoi de mieux que la journée de l’AOJE pour organiser une inauguration officielle ? Quel autre nom le centre aurait-
il pu recevoir que celui-ci : ACCUEIL DE LOISIRS LOUIS MARÉCAL ? L’occasion de rendre hommage à un 
éducateur qui ouvrit ses portes à toute la jeunesse locale, sans discrimination aucune, durant toute sa vie, et impulsa 
ainsi au cœur d’Ennery un dynamisme peu commun pour un village de cette taille : l’Abbé Louis Marécal, fondateur 
de l’AOJE, association de 43 ans d’âge, à qui la Communauté de communes de la Vallée du Sausseron a choisi de 
confier la gestion du premier centre de loisirs intercommunal. Grâce à la mairie d’Ennery et à l’initiative de Gérard 
Claudel, relayé par Jean-Pierre Borges, la construction de ce bâtiment a permis à l’AOJE de pérenniser ses actions et 
de s’ouvrir à l’échelle intercommunale, offrant ainsi aux enfants des douze communes de la Vallée du Sausseron un 
projet riche de l’expérience et des valeurs de l’AOJE dans un outil formidable (« le plus beau centre de la région !» 
selon les dires de Marc Giroud, président de la communauté de communes, lors de son discours.) 

Le dimanche 24 Mai, l’Accueil de loisirs Louis Marécal a donc été inauguré ! Le rendez-vous était d’abord donné 
dans l’ « ancien centre », demeuré siège de l’association, pour un repas champêtre auquel ont répondu présentes 200 
personnes : anciens, jeunes, bénévoles, paroissiens... Vers 14h30, cette petite foule s’est dirigée vers le « nouveau 
centre », où elle a été rejointe par quelques autres centaines de personnes, autour des démonstrations des clubs rollers 
et trampoline qui ont introduit les festivités de l’après-midi. Sans transition, notre président Marc Pecquet a pris la 
parole avec émotion, évoquant la mémoire de l’Abbé Marécal, retraçant l’historique nous amenant jusqu’à ce jour et 
mettant l’accent sur le sens de l’engagement. Marc Giroud, président de la Communauté de Communes, a pris le 
relais, appréciant l’ambiance familiale de cette journée, liée selon lui à la vie associative, si importante pour le 
dynamisme de la vie locale. Après un petit mot de Jean-Pierre Borges est venu le moment de l’inauguration. C’est à 
Gérard Claudel et Marc Giroud qu’est revenue la mission de couper le ruban, et à Jean-Pierre Borges de découvrir la 
plaque commémorative posée pour l’occasion. Un jus de pommes bien frais et des chouquettes pour couronner le 
tout, et la kermesse a pris le relais : stands de jeux pour les enfants, trampoline, vidéos et albums photos pour se 
remémorer les bons souvenirs de colo, exposition sur la faune de la Vallée du Sausseron (proposée par l’association 
« La Mémoire du Temps passé »), buvette tenue par l’équipe de jeunes préparant un voyage au Burkina Faso, et bien 
sûr la traditionnelle tombola ! Pour conclure cette magnifique après-midi, le jeu du drapeau a rassemblé petits et 
grands pour une partie endiablée sous un soleil de plomb, dans une ambiance rappelant celle de la colo.  

Après cette nouvelle étape importante à inscrire dans le Livre d’Or de l’AOJE, il nous reste à souhaiter « longue 
vie » à cet accueil de loisirs, à l’AOJE et à toutes les forces vives qui l’animent ! Nous profitons de cet article pour 
remercier tous ceux qui ont fait de cette journée une réussite. 

Marie, Francisco et le Conseil d’Administration 
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La saison 2008/2009 est sur le point de se terminer et il est toujours intéressant de jeter un coup d’œil dans 
le rétroviseur pour dresser un bilan de la saison écoulée. 
 
Nos effectifs ont progressé de 20% et nous avons réussi à mettre en place un entraînement dirigé pour nos 
jeunes joueurs, dispositif que nous pérenniserons la saison prochaine. D’ailleurs, nous aimerions proposer 
un dispositif similaire aux adultes, une réflexion est en cours. J’en profite au passage, pour remercier 
Romain Guyader qui effectue un excellent travail.  
 
Je félicite également l’ensemble des joueurs qui ont porté haut les couleurs du club et de la commune dans 
les différentes compétitions auxquelles ils ont participé. C’est notamment grâce à eux, qu’en Championnat 
Vétérans l’équipe d’Ennery a terminé à la première place, qu’en Championnat d’Ile de France nous 
évoluerons la saison prochaine en Pré-Régionale (l’échelon le plus élevé au niveau Départemental) et 
qu’en Championnat de Paris, nous allons retrouver la Promotion d’Honneur, une division que nous 
n’avions jamais quitté de septembre 1995 à juin 2008. 
De plus, il s’en est fallu de peu pour que l’US Ennery  tennis de table soit Championne du Département en 
Coupe du Val d’Oise vétérans.  
 
En résumé, la saison 2008/2009 qui marque les 40 ans d’existence de notre association, est un bon crû et 
j’espère que la prochaine sera encore meilleure. 
 

 
Notre équipe n°2 en Championnat d’Ile de France 

De gauche à droite, Léon GUINARD, Pierre TOUPIN, Philippe PRADEILLES, Gilles FLEURET  
et Jacques TURGY. 

 
Si pour la saison 2009/2010 qui débutera en septembre prochain, vous avez envie de vous joindre à 
l’aventure et que vous voulez en savoir plus sur notre association, n’hésitez pas à nous rendre visite à 
l’adresse suivante : http://us-ennery-tt.sporama.fr  
 
Pour celles et ceux d’entre vous qui n’ont pas accès à Internet, vous trouverez ci-dessous quelques 
informations : 
 

Nos horaires d’ouverture : La salle Polyvalente accueille tous les joueurs (adultes et jeunes) 
pour un entraînement libre le lundi de 20h45 à 22h45.  
L’entraînement des jeunes est assuré par Romain Guyader (entraîneur breveté d’Etat) au sous-sol 
du Foyer Rural, le mercredi de 19h à 20h30 (excepté pendant les vacances scolaires) puis à partir 
de 20h30, les adultes peuvent venir s’entraîner librement jusqu’à 23h.  
 
Le montant de la cotisation annuelle : 80 euros pour un adulte et 70 euros pour un jeune (-18 
ans). 
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Les équipes : 13 équipes sont engagées dans différents championnats : 

• 1 équipe de 5 joueurs en Pré-Régionale (FFTT) 
• 2 équipes de 5 joueurs en Départementale 3 (FFTT) 
• 1 équipe de 3 joueurs en Vétérans (FFTT) 
• 1 équipe de 9 joueurs en Championnat de Paris, Promotion d’Honneur (FFTT) 
• 1 équipe de 2 joueurs en Coupe du Val d’Oise Vétérans (FFTT) 
• 2 équipes de 2 joueurs en Championnat des Jeunes (FFTT) 
• 2 équipes de 3 joueurs en Championnat des Foyers Ruraux 
• 2 équipes de 3 joueurs (adultes classés et non classés) et une équipe de 2 joueurs 

(vétérans) engagées pour le critérium des Foyers Ruraux 
 
A cela, il faut ajouter et 2 joueurs (adultes) qui participent au Critérium Fédéral Départemental 
(compétitions individuelles FFTT). 
 

Comme chaque année, vous pourrez nous rencontrer lors du forum des associations qui se déroulera le 5 
septembre prochain. En attendant, je vous souhaite de bonnes vacances. 
           
 

Jean-Luc CASSASSUS 
Président 

 
 P a r c  N a t u r e l

Visite en famille même pour les élus La photo dfe famille

tout le domaine est utilisé Activités associatives devant la château 18ème

La marionette fait son dicours et présente

les nouvelles communes du Parc

Le président Claudel dans la cours de produits

labelisés PNR

Voici quelques photos de la fête du PNR du Vexin français qui c’est déroulé le 14 juin au

domaine de Villarceau.
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E t a t  c i v i l

GOLLET Antoine le 26 décembre2008

BOURESCHE Clément le 19 janvier 

LEROUX Emilien le 21 février 

ANTOINE Ilona le 21 février 

ALARY Kalliopé le 25 avril 

HASSOUNE Lina le 08 mai 

HASSOUNE Inès le 08 mai 

HASSOUNE Eden le 08 mai 

RASTEL Emmy le 13 mai

RIVAL Frédéric et DEMORET Sandrine le 07 février 

BROQUET Mickaël et BOUILLET Mathilde le 25 avril 

SEPCHAT Frédérick et JULIAN Céline  le 30 mai 

ROBERT Thierry et GUILLOT Sylvie le 27 mai 

Naissances

Mariages

Décès
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SAINTE-AGATHE Hilarion Flavien le 08 janvier 

MOLLIER-POUPELLOZ Geneviève épouse LOUE le 01 février 

DUSAUTOIR Germaine épouse PLANCKE le 04 février 

DUPUY Marie-José le 13 mars 

PIEDELEU Denis le 20 avril 

GUILPIN Georges le 01 mai 

PRUGNAUD Paul le 06 mai 

Monsieur Noé ORVILLE, facteur sur ENNERY est décédé le 22 mai 2009;

Il était hospitalisé pour maladie très grave depuis le 5 mars.

Noé assurait principalement la collecte des entreprises les après-midis 

dans la zone de la Chapelle St Antoine.

Agé de 49 ans, il laisse une épouse et 5 enfants âgés de 9 à 20 ans.

Ses obsèques ont été célébrées le mercredi 27 mai à 10 heures à l'église 

de Magny en Vexin.

cf. article et photo P 15  sur les triplés


